



245 m²

Réf. 6090

2 100 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A pied du centre du village de la Colle-sur-loup, en position dominante et au calme absolu, cette propriété bénéficie d'une vue panoramique sur la mer mais aussi sur le célèbre village de St Paul de Vence, la Colle sur Loup et le château des Hauts de Cagnes. Édifiée sur 2 niveaux ayant chacun un accès direct sur le jardin, cette propriété développe plus de 245m2 habitables à l'architecture moderne dont les grandes baies vitrées, la baigne de lumière tout au long de la journée et permet d'admirer la vue dans chaque espace de la maison. Une spacieuse entrée dessert, de part et d'autre de la ...

Walking distance from the center of the village of La Colle-sur-loup, in a dominant position and in absolute calm, this property boasts panoramic views of the sea, the famous village of St Paul de Vence, La Colle sur Loup and the Hauts de Cagnes castle. Built on 2 levels, each with direct access to the garden, this property boasts over 245m2 of living space with modern architecture and large bay windows that bathe it in light throughout the day, allowing you to admire the view from every room in the house. A spacious entrance hall leads to 2 bedrooms with en suite bathrooms on either side of ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

